

# 想いやり

猿投中の顔になれ！想いやり学年76期生！

2022年 4月 26日 No.2-2

豊田市立猿投中学校 3年部

文責

## 代議員のみなさんからの意気込み・メッセージです。

### (3年1組：代議員)

僕の今年の目標は、「色々なことにチャレンジしてケジメをつける1年にする」です。2年生では自分から声かけなど積極的にできなかったのでチャレンジしたり、放課と授業のケジメをつけたりできるようにしたいです。そのために当たり前のこと当たり前にやることが大切だと思うので、そういう雰囲気づくりを頑張り、昨年よりレベルアップさせます。

### (3年1組：代議員)

今年は最後の年なので今までの集大成だと思います。入学してからずっとコロナで本来の猿中の学校生活は分かりませんが、私たちがコロナ禍での学校生活を楽しんで後輩たちに伝えていくことが大切だと思います。そして今年は受験もあるのでいつもと違う1年間ですが、楽しさは忘れずに頑張りましょう。

### (3年2組：代議員)

僕は、2年間で企画として仕事をしてやりがいを感じたので立候補しました。猿投中の顔にはなれたので、豊田の顔になり、常に歩みをとめずに結び目を下げるよう緊張感を持ち、広い視野を持ち、自分で考えて行動に移し卒業するまでに猿投中が豊田の顔として自信を持てる76期生にできるように頑張ります。

### (3年2組：代議員)

私は1年生の時に企画委員をやったことがあるけど、自分の意見を出せなかったりクラスへの声掛けも全然出来なくて2年生で声掛けをしたりみんなを引っ張っている企画委員の姿を見てもう一度やって、後悔しないよう今度はどうすれば豊田の顔になれるのかも考えて自分の意見を出せるようにしていきます。

### (3年3組：代議員)

僕は、3年生になって初めて企画委員になりました。理由は、昨年から行ってきた10か条を目標にして動く企画委員の姿を見て、僕もみんなを引っ張ってみたいと思ったからです。今年は最高学年として1年生や2年生に手本を示せるよう自分たちで考えながら行動し、学校の顔にふさわしい姿を目指します。

### (3年3組：代議員)

私は後ろは振り返らず、前だけ向いて頑張っていきたいです。私たちの学年はこの2年間学校の顔になるために頑張ってきました。そしてついに学校の顔になる年が来ました。今までたくさんの人たちから期待をされていた分、その期待に応えられるように級長をサポートしながら頑張っていきたいです。

### (3年4組：代議員)

僕は昨年度、級長をしていく中で、反省しなければならない所や、良かった所など、多くのことを学び、身に付けることが出来ました。そして、3年生になって役割は変わったけれど、昨年度の経験を活かして、学年全体が笑顔で悔いなく卒業を迎えるよう、この半年間ベストを尽くします。

### (3年4組：代議員)

私は「結び目は下げる」「学校の顔になる」を目標にメリハリのあるクラス、学年にしていきます。挨拶はもちろん、1分前着席なども完璧にこなせるように積極的に呼びかけをします。このクラスが学年の手本となるように、そして、自分の成長へと繋げられるような半年間にします。よろしくお願ひします。

### (3年5組：代議員)

自分は、この3年生前期企画委員はとても重要だと思います。その理由は3年生の第1印象を作るからです。その印象をより強くするためにも、学年訓10か条はもちろん、3年生になって新たに学んだ事や気づいた事を存分に生かしていきます。そして、この76期生を猿投中の顔にしていきます。

### (3年5組：代議員)

企画委員として、今まで積み重ねてきたものを崩さず、プロジェクトをやるときは手を抜かず真剣に取り組み最後まで責任感をもってやりたいです。また、学年やクラスだけでなく学校全体が1つ1つの行動に対する意識を高められるようにしたいので、自分がやれる事は最大限やり切りバトンを渡したいです。

# 書記のみなさんからの意気込み・メッセージです。

## (3年1組：書記)

僕は去年級長を経験しました。そこで声かけの難しさや大切さ、みんなをまとめて行動することを学びました。今度は級長の時に支えてくれた書記の立場になって学んできたことを活かし、クラスのために役立てていきます。リーダーとしてみんなを成長させるためには、まずは自分が成長し、みんなの手本になります。

## (3年1組：書記)

クラスの為、先生の為ではなく、まずは自分の為に、1人1人がしっかりととした目標を持ち、それに向かって一生懸命に努力をし、やりきることをサポートします。そして個々のレベルアップした力を160人で合わせることで、より良い雰囲気で切磋琢磨し、共に支え合える学年にします。よろしくお願ひします。

## (3年2組：書記)

僕が企画委員になろうと思った理由は、3年2組を学年の顔としてやっていけるようにしたいのと、豊田の顔になるために自分で行動したいと考えたからです。その他にも、未来の猿投中の顔となる2年生や1年生に猿投中の顔はこう言うことだという風に心に想いを残していきたいと思ったからです。

## (3年2組：書記)

初めて企画委員をやるので、思うように動けなつたりするかもしれないですが、今まで見てきた級長たちを見習いながら自分が出来ることを見つけて、声かけをしたり、積極的に行動を起こし「結び目は下げない」を意識して、この学年を思い出話の絶えない最高の学年にしていきます。

## (3年3組：書記)

僕はこれまでの2年間で積み上げてきたあいさつや10か条などをこれからも大事にして、さらにレベルアップできるようにしたいと思います。そして、僕たちのこれまで目指してきた猿中の顔になるということを達成し、1・2年生の人たちが3年生についていきたいと思えるような学年にしたいと思います。

## (3年3組：書記)

昨年の後期に引き続き、企画委員をさせていただくことになりました。今年も想いやりの意識付けを続け、想いやり学年という名に最も相応しい学年にしていきたいです。そして残す中学校生活を悔いなく終えられるよう、この1年間で全員が全力で努力して、前進できる、そんな最高の学年にしたいです。

## (3年4組：書記)

僕が企画委員になった理由は、自分自身、最後の1年を楽しみたいからです。最後の1年を全力で楽しむために企画委員となって、クラスで高め合い充実した生活を送りたいと思いました。クラス全員が自覚を持った行動やメリハリのある行動ができるように半年間でクラスの力を引き出すような書記になります。

## (3年4組：書記)

私は以前、リーダーとして動けたことがうれしかったことを覚えています。3年生では、今よりもレベルを上げて最高の学校の顔にならなければなりません。そのために、私たちが先頭に立ち、みんなを引っ張り、最後には後輩たちに完璧な状態でバトンを渡し、この学年でよかったですと思えるような学年にします。

## (3年5組：書記)

僕は、3年生になって初めて企画委員を担当します。慣れない仕事にとても緊張し、困難なことがあるかもしれません、それを乗り越えて、級長や代議員の方々を支えていきたいです。そしてこの学年委員がもっとあいさつや想いやりのある行動ができるように声かけをします。

## (3年5組：書記)

3年生になり、先生やクラスは変わっても、私たちの結び目は変わらない今までいきたいです。むしろ結び目を高くする準備はできていると思います。学校、学年を変えていくのは76期生自身なので、そこを企画委員として全員共に前進させ、必ず目標をやり遂げて次のステップに挑戦し続けます。

## 保護者の皆様へ

例年行われていました修学旅行説明会ですが、今年度は「紙面による説明」となりました。後日、お子様に資料を配付します。もし何かありましたらお気軽に中学校までお問い合わせください。

なお、今年度の修学旅行では旅費とは別に「お小遣い」をご用意していただきたいと思います。金額については、2日目の昼食代とは別に1万円をご準備ください。